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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Staatskanzlei und das Ministerium für Kultur sind nach § 12 Abs. 4 der 10. SARS-CoV-2-

EindV vom 7.3.2021 ermächtigt, zur Gewährleistung des verfassungsrechtlich geschützten 

Wirkbereichs der Kultur abweichende Regelungen zur 10. SARS-CoV-2-EindV zu erlassen, 

insbesondere zur Ausgestaltung des Betriebs der Kultureinrichtungen unter 

Pandemiebedingungen. Nach Ziffer 6. des Beschlusses der Konferenz der Bundeskanzlerin 

mit den Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder am 22.3.2021 können die 

Länder im Rahmen von zeitlich befristeten Modellprojekten in einigen ausgewählten 

Regionen mit strengen Schutzmaßnahmen und einem Testkonzept einzelne Bereiche des 

öffentlichen Lebens öffnen, um die Umsetzbarkeit von Öffnungsschritten unter Nutzung eines 

konsequenten Testregimes zu untersuchen. 

 

In dem Schreiben des Staatsministers Rainer Robra „Drei Kultur-Modellprojekte mit 

Zuschauern möglich“ wurde den Städten Magdeburg, Halle (Saale) und Dessau-Roßlau die 

Durchführung eines Modellprojekts für Kultureinrichtungen in jeweils eigener Verantwortung 

und unter Einhaltung bestimmter Bedingungen, ermöglicht. Kultureinrichtungen dürften im 

Rahmen des jeweiligen Modellprojekts für kulturelle Veranstaltungen für das Publikum 

geöffnet werden. 

 

Laut Ministerin des Ministeriums für Arbeit, Soziales und Integration, Frau Petra Grimm-

Benne, bei der Landespressekonferenz vom 13.04.2021, hat die Stadt Magdeburg von 

diesem Antrag keinen Gebrauch gemacht. 

 

Mir ergeben sich diesbezüglich folgende Fragen: 

 

1. Ist die Aussage der Ministerin Grimm-Benne, dass die Stadt Magdeburg bisher noch 

keinen Antrag dazu gestellt hat, korrekt?  

 
Wenn ja: Wo liegen die Ursachen bzw. wer zeichnet dafür verantwortlich?  

 

Wenn nein: Wie kommt Ihrer Meinung nach die Ministerin zu solch einer Aussage? 
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2. Nach meiner Kenntnis gibt es schon Projekte und Konzepte von kulturellen Einrichtungen. 

Sind Ihnen diese bekannt? Wie sehen die Möglichkeiten der Umsetzung zum derzeitigen 

Zeitpunkt bzw. bei sinkender Inzidenz aus?  

 

3. Welche Möglichkeiten sehen Sie prinzipiell für die Öffnung der Kultureinrichtungen bis 

zum/im Sommer? 

 

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

 

Carola Schumann    

Stadträtin 
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